

保護者の皆様

令和 7 年 8 月 1 日
足立区立元宿こども園
園長 石川千恵子

2025 なつまつりだより

なつまつりへのご参加、ご協力ありがとうございました。二つの園舎が統合して迎えたなつまつり。当日はあいにくの空模様でしたが、子どもたちが元気に参加でき、笑顔がたくさん見られたことが何よりも嬉しかったです。

ご感想を多数お寄せいただき、ありがとうございました。なつまつりの様子と共に、一部ご紹介いたします。



第二園舎に移って初めての夏まつり。おまけに雨でどのような形になるのかと思っていましたが、移動が少なくて回りやすかったです。

夏まつりでは子どもがとても楽しんでいて、お友達と一緒に遊んだり、踊ったりできたことが本当に幸せそうでした。みんなで小さなお魚を貼って、最後に一つの大きな魚になり、目を貼った瞬間はとても感動しました。子どもだけでなく、大人にとっても心に残る、温かい思い出となりました。



盆踊りは全クラス一緒に、普段慣れ親しんでいる場所だからか、小さいクラスのお友達ものびのび踊っていたのが印象的でした。太鼓の生演奏、とても素敵でした。

どの遊びのコーナーも楽しかったです。更にお魚探しや先生とのじんけんなど、常に楽しみがあり、また、写真コーナーも家族みんなで撮影していただき思い出となりました。



初めての夏祭りに大興奮で、とにかく止まらずにゲームを楽しんでいました。

